



Verkehrsinformation SunIce Festival Salastrains

Vom Freitag, 1. April bis Sonntag, 3. April 2022 findet im Zielgelände auf Salastrains zum ersten Mal die Musikveranstaltung SunIce-Festival statt. Aus diesem Grund kann es seitens Veranstalter auf der Via Tinus und Via Salastrains zu einem erhöhten Verkehrsaufkommen kommen. Parkplätze sind für Besucher des Events beim Festivalgelände keine vorhanden. Teilnehmer der Veranstaltung sind angewiesen, die Chantarella Bahn zu benutzen. Von hier aus kann das Festivalgelände zu Fuss oder per Shuttlebus erreicht werden. Für die Rückfahrt steht wiederum der Shuttlebetrieb sowie die Chantarella Bahn zur Verfügung. Die letzte Abfahrt ins Tal ist um 02.50 Uhr. Weitere Informationen zur Anreise und zur Veranstaltung können auf der Homepage www.sunicefestival.ch entnommen werden.

Das OK und die Gemeindepolizei danken für Ihr Verständnis.

Gemeindepolizei St. Moritz

23.03.2022 / St. Moritz